

Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan Laksanakan Door to Door System Keamanan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 23, 2023 - 14:25



Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan Laksanakan Door to Door System Keamanan

Sukabumi, 23 Juli 2023 - Dalam upaya untuk mempererat silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat serta memberikan himbauan terkait keamanan lingkungan, Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan dari Polsek Ciracap, Polres Sukabumi, melaksanakan Door to Door System (DDS) pada hari Minggu, 23 Juli 2023, dimulai dari pukul 09.30 WIB hingga selesai. Kegiatan ini berlangsung di

Desa Pangumbahan, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungan sambang ini, Bhabinkamtibmas berinteraksi langsung dengan warga masyarakat Desa Pangumbahan. Beliau memberikan himbauan-himbauan yang bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban lingkungan. Salah satu himbauan yang disampaikan adalah tentang pentingnya partisipasi warga dalam menjaga keamanan melalui kegiatan Siskamling dan 1X24 jam tamu wajib lapor.

Bapak Samsul (50), salah seorang warga yang berbincang dengan Bhabinkamtibmas, menyatakan, "Kami sangat mengapresiasi kunjungan Bhabinkamtibmas ke rumah kami. Himbauan untuk aktif dalam Siskamling dan menerapkan tamu wajib lapor akan membantu kami menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk keluarga kami."

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk selalu menjaga kebersihan di lingkungannya masing-masing. Ibu Ratna (42), salah seorang warga yang aktif dalam kegiatan lingkungan, mengatakan, "Kami mendukung himbauan untuk menjaga kebersihan. Dengan lingkungan yang bersih, kami yakin akan terhindar dari berbagai masalah kesehatan dan lingkungan yang tidak diinginkan."

Tak hanya itu, dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada warga yang akan melakukan perjalanan jarak jauh agar senantiasa berhati-hati dan waspada. Beliau mengingatkan pentingnya keselamatan dalam berpergian agar terhindar dari kemungkinan kecelakaan atau masalah lainnya.

Kapolsek Ciracap, dalam tanggapannya atas kegiatan DDS yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan, menyatakan apresiasi dan dukungannya. Beliau berharap melalui giat DDS dan himbauan tersebut, sinergi antara kepolisian dan masyarakat dapat semakin ditingkatkan, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis di Desa Pangumbahan dan sekitarnya.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.